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REQUERIMENTO N° 111/2019

 
Senhor Presidente:
 
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal,  com cópia para a Secretaria de Saúde e Instituto Cidade
Sustentável, solicitando a resposta aos seguintes questionamentos: 1). Quantos caninos, felinos e equinos
vivem na UAPA (canil municipal)? 2). Desses animais quantos machos estão castrados? 3). E fêmeas? 4).
Quais  vacinas  são  aplicadas  nos  animais  quando  chegam  na  UAPA?  5).  Todos  os  animais  estão
vermifugados? 6). Se não, existe previsão para medicar e vermífugos suficientes? 7). Qual a logística para
banho e tosa dos animais que precisam? 8). De quanto em quanto tempo acontece? 09). Com a chegada
do inverno quais as medidas tomadas para proteger os animais das baixas temperaturas? 10). Já ouve caso
de óbito por causa das baixas temperaturas na UAPA?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Tendo  em  vista  que  compete  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde  e  ao  Instituto  Cidade  Sustentável  o
desenvolvimento de ações e programas de controle e acompanhamento da população animal, prevenção e
combate a zoonoses, bem como a promoção dos direitos e proteção da integridade física dos animais do
município.
 
 E após vários questionamentos da comunidade sobre quantos animais existem na UAPA e de como são
tratados, venho por meio deste solicitar essas informações, afinal a população merece uma resposta e os
animais  uma vida digna. 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 29 DE MAIO DE 2019 

RENATA NARCIZO MACHADO
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